

Alles Liebe zum Weltfrauentag



Seit 1911 feiern Frauen den „Internationalen Tag der Frauen“, an dem weltweit auf Frauenrechte und die Gleichstellung der Geschlechter aufmerksam gemacht wird.

Der Tag soll die bisherigen Errungenschaften der Frauenrechtsbewegung feiern und gleichzeitig die Aufmerksamkeit auf immer noch bestehende Diskriminierungen und Ungleichheiten richten. Und er will dazu ermutigen, sich für Geschlechtergerechtigkeit einzusetzen.

Wir wünschen allen Mitarbeiterinnen des Ruhesitz Wetterstein, Alles Liebe zum Weltfrauentag. Schön das es euch gibt!

K.A.

